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L'EDITO DU MAIRE 

2024 ne s'annonce pas sous les meilleurs auspices... 

Néanmoins, 2024, qui sera une année olympique pour la 

France, devrait faire de cette 24
ème

 année du 21
ème

 siè-

cle, une année mémorable durant laquelle nous serons 

le centre du monde. 

Centre du monde avec l'honneur d'accueillir l'élite inter-

nationale du sport de haut niveau, qui verra s'affronter 

les champions d'Europe et du monde avec l'espoir d'une 

France des Grands Jours ! 

Gageons que notre Pays puisse faire sienne la devise qui 

symbolise l'olympisme : "Plus vite, plus haut, plus fort" ! 

A Bulgnéville, la Municipalité, dans ces actes concrets 

plus que dans les promesses,  se rallie à cette devise et à 

cette effervescence. Déjà dans la Carte de vœux que je 

vous ai adressée, vous lisiez : "La vie c'est comme une 

escalade, à chaque instant il nous faut affronter les obs-

tacles pour mieux les franchir". 

Une carte qui se veut pleine d'espoir...."Bulgnéville, la 

Ville qui s'élève où chaque pas nous propulse vers l'ave-

nir". 

A Bulgnéville la construction du nouveau mur d'escalade, 

rare en France d'une telle hauteur, nous propulse ainsi 

vers le haut, encore et toujours ! 

En 1989, lors de la construction de la Salle des fêtes, on 

entendait dire : " Pourquoi construire une nouvelle salle, 

et si grande" !  

Lors de la construction, en 1994, d'un stade de haut ni-

veau c'était : "Pourquoi faire, il y en a déjà un !". 

Il en fut de même, vous l'imaginez bien, pour la Salle des 

sports, la Maison des  associations, la Halle des sports, etc. 

Et, bien évidemment, des commentaires similaires ont 

été entendus à la construction de l'exceptionnel mur 

d'escalade, homologué en décembre dernier. Il ne s'agis-

sait pas là d'une folie, non, car la logique de ce mur s'ins-

crivait dans l'esprit des Jeux Olympiques à venir. L'esca-

lade entrant pour la première fois comme discipline 

sportive aux J.O.. Nous ne pouvions "manquer"  ce ren-

dez-vous initié par le Club d'escalade bulgnévillois en 

plein essor, et nous avons décidé d'anticiper !  

A l'image de notre Ville, ce mur à escalader symbolise 

une ville qui se bat au quotidien pour monter. 

L'escalade est un sport complet qui permet de dévelop-

per : souplesse, agilité et   endurance. Elle s'adresse aux 

jeunes comme aux adultes et aussi aux personnes à mo-

bilité réduite.  

Toutes ces infrastructures, sportives et culturelles, sont à 

votre disposition par l'intermédiaire des nombreuses as-

sociations locales, dans lesquelles je vous invite à deve-

nir des acteurs actifs tant comme "consommateurs" 

d'activités que comme dirigeants afin de continuer à les 

dynamiser.   

Ensemble nous ne pouvons qu'être fiers de tous les amé-

nagements, y compris urbains, réalisés pour le bien-être 

de tous. Gouverner, c'est prévoir !  
 

Vive le bien-être à Bulgnéville ! 

Vive le sport ! 

Vive 2024 olympique ! 

 

Christian Franqueville 
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LES TEMPS FORTS 

GRANDE SOIREE REPUBLICAINE AVEC FRANCOIS HOLLANDE ! 

DE NOUVEAUX LOGEMENTS VOSGELIS EN COURS DE CONSTRUCTION 

 ! Le 14 novembre, la première pierre symboli-
que de la nouvelle tranche de 6 pavillons de 
type F3, a été posée, en présence de Simon 
Leclerc et Fabrice Barbe, respectivement 
président et directeur général de Vogélis et 
le Maire Christian Franqueville. 
Ces maisons de plain-pied en cours de cons-
truction rue Michel Rocard, accessibles aux 
personnes à mobilité réduite et éligibles au 
label "Habitat senior Service", ont une su-
perficie de 70 m

2
.  Elles sont toutes équipées 

de panneaux photovoltaïques pour complé-
ter la production d'électricité et d'un petit 
jardin. 
 "Il faut favoriser le "petit" logement car 
nous avons une forte demande... Aujourd'hui 
ce type de logements répond au "goût du 
jour." disait le Premier Magistrat qui rappe-

lait que la Commune de Bulgnéville a tou-
jours aidé à l'implantation de logements 
sociaux sur son territoire.  
Les représentants de Vogélis disaient toute 
la volonté de l'Office public de l'habitat des 
Vosges de construire, d'adapter, d'améliorer 
et de réhabiliter leurs logements  pour en 
faire des appartements de qualité et per-
mettre ainsi le maintien à domicile à des 
personnes âgées, ou de proposer à des fa-
milles monoparentales ou à des personnes 
seules de se loger dans un espace adapté à 
leur situation. 
Grâce à ce partenariat, à la proximité de 
commerces et du pôle de santé, Bulgnéville 
offrira ainsi bientôt la possibilité à de nou-
veaux habitants de venir vivre dans "Une 
ville à la campagne, où il fait bon vivre" ! 

Le 16 décembre, la Municipalité avait invité 
à la découverte du mur d'escalade flambant 
neuf, érigé dans le nouveau bâtiment cons-
truit tout spécialement pour cette structure 
sportive. Les visiteurs ont été impressionnés 
par sa hauteur de 16 m, se sentant tout pe-
tits à sa base.  
Classé de haut niveau international, la struc-
ture se compose d’un mur de "difficulté" et 
de deux voies de "vitesse" présentant ainsi 
pour les grimpeurs, une grande diversité 
d'actions (la troisième discipline, le "bloc", 
se pratique sur le mur situé dans la salle 
principale). 
Il répond aux exigences de classement de  la 
Fédération internationale d'escalade. Dans 
le département des Vosges, Bulgnéville est 
une des villes officiellement labellisée "Terre 
de Jeux", dans le cadre des Jeux Olympiques 
et paralympiques de Paris 2024. 
 

Souhaitons que d'ici le mois de juillet, des 
grimpeurs viennent s'y entraîner en vue des 
J.O. ! 
"L'investissement de cette structure", préci-
sait le Maire, "est d'environ 1,5 M€. Le pre-
mier partenaire financier est l'Etat et nous 
avons été soutenus  par le Conseil Régional 
du Grand Est, l'ANS (Agence Nationale du 
Sport), le Conseil départemental et la FFME 
(Fédération Française de Montagne et d'Es-
calade)." L'escalade est une discipline en 
plein essor. On le constate par le nombre 
d'adhérents du club local : près de 200. Cela 
grâce à la dynamique d'Hervé Bastien, le 
président, et des bénévoles qui l'entourent. 
Frédéric Plaid,  président du Comité territo-
rial de la FFME disait : "C'est une très belle 
réalisation que la Commune de Bulgnéville a 
fait là ».    
Une belle réalisation qui place Bulgnéville 
dans la cour des "grands" !  

 UNE COLOCATION COCOONING POUR SENIORS 
Les deux maisons "Ages et Vie", chacune composée de 8 chambres, situées rue des Anciennes Halles, 
accueillent des personnes âgées en perte d'autonomie à partir de 60 ans, seules ou en couples, dans un 
cadre à taille humaine, sécurisant, et elles sont accompagnées du matin au soir par du personnel qui les 
assistent dans leur quotidien. Durant la nuit, le personnel d'astreinte, logé dans un appartement situé au 
1

er
 étage, peut intervenir à tout moment. Les résidents participent à la vie de la structure, aux  anima-

tions, à la confection des menus et l'aide à la cuisine... Le personnel suit des formations pour répondre aux attentes des locataires et dans 
cet établissement, qui est un compromis entre la maison et l'EHPAD, chaque résident est libre de sortir à sa guise. "Ils sont chez eux, on les 
centre au milieu de tout, ils participent à la vie de la Maison", disaient Gwendoline et Jimmy, respectivement Maîtresse et Maître de mai-
son, qui accueillaient, le 17 janvier, des professionnels de santé du secteur (infirmières, kiné...) pour leur présenter les structures et leur 
expliquer leur fonctionnement, précisant que les praticiens et auxiliaires médicaux peuvent "suivre" leurs patients et intervenir sur place. 
Marie-Jo Poyau représentait la Commune qui a mis tout en œuvre pour favoriser l'implantation des deux maisons sur son territoire. 
Les deux responsables ont des projets d'animations : développer les liens intergénérationnels. A ce sujet des contacts ont été pris avec 
l'école maternelle, faire venir des intervenants extérieurs, élaborer sorties et activités, etc. 
Voici un mode d'habitat qui permet de se sentir un peu "chez soi" en toute sécurité et de rompre l'isolement et cela dans des locaux adap-
tés et spacieux. 

Le 18 novembre à la Salle des fêtes, Christian 
Franqueville accueillait François Hollande, 
sous les applaudissements de ses invités, à 
l'occasion de son traditionnel repas Beaujo-
lais : "Merci de nous faire l'honneur, une fois 

encore, de ta présence parmi nous." 
200 personnes participaient à  ce grand ren-
dez-vous républicain qui a permis à l'hôte et 
à son invité, lors de leurs discours respectifs, 
de revenir sur des sujets d'actualité. 
"Cerise sur le gâteau", comme Christian 
Franqueville    se    plaisait    à    le     préciser, 

Julie Gayet, l'actrice bien connue, faisait la 
surprise d'accompagner François Hollande, 
son mari.  
Elle disait : "Je connais les Vosges pour y 

avoir tourné un film il n'y a pas si long-

temps". En effet, en décembre 2022, l'ac-
trice a tourné un téléfilm pour France 2 : 
“12 ans, 7 mois, 11 jours” dans les environs 
de Remiremont et d'Epinal. 
Au cours de la soirée, Julie et François se 
sont prêtés aux séances de photos ou de 
selfies pour le plaisir de tous. 

UN NOUVEAU MUR D'ESCALADE D'UNE HAUTEUR IMPRESSIONNANTE ! 
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LES ACTUS 

Les Journées du patrimoine de septembre ont attiré de nombreux visiteurs à l'Ecomusée, au musée militaire, au site archéologique ainsi 

qu'à l'église. Bulgnéville, riche de son passé ! 

L'écomusée a accueilli 190 personnes. Un lieu idéal pour expliquer à nos enfants ou petits-enfants ce 

qu'était la vie d'autrefois. 

Une visite ludique, mais aussi un retour en arrière pour beaucoup d'adultes se remémorant parfois 

leur enfance. 

L'exposition du matériel miniature réalisée par Georges Conraud de Vaudoncourt a fait l'admiration 

de tous par la minutie des objets agricoles et leur réalisme. De petits chefs-d'œuvre ! 

Ce fut une belle découverte ! Les membres de "BAT" ont pu entendre tout au long de ces Journées :  

"Splendide", "Super intéressant", " Bien agencé" "On ne pensait pas qu'il y avait un si beau musée à Bulgnéville", "On n'imaginait pas qu'il 

était aussi grand", "Félicitations aux bénévoles et à la Commune !".  
 

Le musée militaire n'était pas en reste. Consacré à la 2
ème

 guerre mondiale, il bénéficie chaque année 

d’un renouvellement des collections. Le public nombreux a pu y découvrir l’exode, la ligne de démar-

cation, le débarquement de Normandie, des objets d'époque, etc.  
 

Le site archéologique accueillait lui aussi de nombreux visiteurs, inté-

ressés par ce "pan" de notre histoire locale vieille de 2 000 ans, et 

admiratifs devant le travail de fouilles et de restauration réalisé par 

l'association "Bulinei villa". 
 

Merci à tous les bénévoles qui œuvrent toute l'année pour mettre en valeur et faire partager au public ces 

lieux qui préservent notre patrimoine, avec le soutien de la Commune. 

LE PATRIMOINE DE BULGNEVILLE 

LA CLASSE D'ANTAN 
A l'écomusée, la classe d'école d'an-

tan reconstituée interpelle toujours 

les jeunes visiteurs, avec ses anciens 

pupitres en bois à deux places avec 

l'encrier, plumes et porteplumes, les 

plumiers, la blouse grise de l'institu-

teur, les manuels scolaires, l'ardoise, 

le boulier, les grandes cartes de géo-

graphie, le poêle, la morale du jour 

écrite au tableau, etc. 
 

C'est toujours avec plaisir qu'ils s'assoient sur les bancs pour es-

sayer de se retrouver dans l'ambiance d'une école d'autrefois avec 

du matériel qu'ils n'ont jamais connu !  

UN ARBRE REMARQUABLE ! 
La Commune possède un beau do-

maine forestier  où il fait bon se pro-

mener. De beaux arbres y sont recen-

sés  notamment  quelques  beaux  

chênes. Toutefois, en dehors du mas-

sif forestier, d'autres arbres  sont à 

découvrir dans la localité dont un 

chêne situé dans le vallon, en contre-

bas du lotissement des Longues 

Royes, rue du Général de Gaulle. 

Un panneau, apposé à proximité, indi-

que son âge approximatif, entre 250 et 300 ans, et sa circonférence 

de 3,90 m prise à 1,40 m du sol. 

Un beau spécimen ! Cet arbre est remarquable tant par sa hauteur 

que par sa forme et son envergure. La Commune veille sur lui ! 

TRAVAUX SPECTACULAIRES 
Un gros chantier de voirie est encours rue du 
Faney et des Anciens d'AFN. Les entreprises 
Martel de Chaumont, pour la Commune, et Ni-
colas de Vaudoncourt, pour le Syndicat des 
Eaux, sont à pied d'œuvre pour réaliser la res-
tructuration de ces deux voies. La SARL Lor-
Espace intervient quant à elle pour poser des 
pavés filtrants sur les trottoirs. Le coût pour la 
commune est de 820 000 € HT. 
Les travaux devraient durer encore jusqu'à l'été 
sous la maîtrise d'œuvre d'"Armonie-
Environnement". Durant ces travaux, qui peu-
vent occasionner un peu de gêne, les riverains 
sont appelés à être compréhensifs. 

CAMPAGNE DE STERILISATION 

DES CHATS ERRANTS 
En partenariat avec l'ASPA (Association de Sauvegarde 

et de Protection des Animaux), la Commune procède 

régulièrement à une campagne de stérilisation des 

chats errants. La tâche est confiée à Nicolas Simonet, 

président de l'Association. Des cages sont posées dans 

différents secteurs de la commune pour capturer les 

chats.  Après vérification, seuls les chats non pucés sont 

emmenés chez un vétérinaire pour être stérilisés.  

L'ASPA est à votre écoute au 03 29 08 90 63 ou par 

courriel : courrier@aspa-vosges.com  

D'ANCIENNES GRILLES REHABILITEES 
Au début des années 80, le presbytère qui était situé à côté de la Mairie a été transformé 

en "Perception", le prêtre ayant été relogé dans des locaux de l'ancien hospice. 

Après travaux, l'habitation est alors devenue un logement au premier étage, des bureaux 

au rez-de-chaussée avec l'ajout de nouvelles pièces pour la Mairie, contigüe au bâtiment.  

Le jardinet qui se trouvait devant la cure a été supprimé et la belle grille en fer forgé qui le 

bordait, enlevée mais conservée. Stockée durant presque 40 ans, cette grille a été nettoyée 

et repeinte l'an passé par l'entreprise Mouginot-Stourm de Robécourt. 

Elle a été réinstallée en novembre, sur la nouvelle placette devant la mairie.   
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LES ACTUS 

COLOS APPRENANTES, ON SE RETROUVE ! 
Des séjours "colos apprenantes" sont organisées par l'Office Départemental des Centres 
de Vacances et de Loisirs (ODCVL). La Commune de Bulgnéville a vu dans cette opération 
la possibilité d'offrir à des jeunes de partir en colonies apprenantes, et à leurs familles 
d'être aidées financièrement puisque ce dispositif est subventionné par l'Etat et la Com-
mune. Une trentaine d'enfants en ont bénéficié l'été dernier et sont rentrés ravis. 
Le 23 septembre, une matinée de retrouvailles avait lieu entre les enfants et deux ani-
mateurs des séjours pour évoquer leur séjour d'été et ont monté un petit spectacle de : 
jonglerie, balles et foulards pour un tour de prestidigitation, acrobatie, dessins, dextéri-
té, équilibre etc. qu’ils  étaient fiers de montrer  à leur famille et aux élus présents.   
Christian Franqueville a salué le travail des animateurs et la belle initiative de L'Etat qui 
permet à des familles - avec le soutien financier des communes - d'envoyer leurs enfants 
en colonies.   

DERNIERE RENCONTRE AU BOULODROME 
Le 24 septembre, c'était la dernière rencontre de pétanque au bou-

lodrome du Févry pour le Club bulgnévillois. C'est sous un beau 

soleil que 36 adhérents (sur les 50 que compte le club) se sont re-

trouvés pour un bon moment de détente et de convivialité. 

Quelques belles parties ont ponctué cet après-midi qui s'est termi-

né par le verre de l'amitié. Chacun s'est promis de se retrouver au 

printemps. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

UN FEERIQUE SPECTACLE AQUATIQUE 
Le 15 novembre,  Clotilde Moulin et Théo Lanatrix, de la Compagnie 

"OTAM", ont, une fois encore, enchanté le public avec leur nou-

veau spectacle, "Le Cabaret Aquatique", proposé à la Commune par 

le Centre Social "La Toupie".  

Dans une salle des fêtes mise 

en lumière tamisée, la magie 

pouvait opérer pour un pu-

blic venu en nombre et qui a 

été conquis par le jeu de ces 

deux artistes. 

"Dans un vaste bassin d'eau 

et de poésie, deux personna-

ges attachants et facétieux 

ont jeté l'ancre. Une envoûtante histoire d'amour de marins et 

d'émouvants chants de sirène sur de cristallines notes de harpe." 

Tout cela dans des scènes facétieuses, tendres, parfois un peu dé-

jantées, mais toujours avec tendresse. Chansons, poésie, humour, 

jeux d'ombre, tours de magie enchanteurs, jet d'eau magnifique,  

bulles de savons féériques : un spectacle à la fois drôle et magique. 

Un vrai bonheur pour les spectateurs ! 

LES POMPIERS FETENT LA SAINTE-BARBE 
Le 25 novembre, le centre de secours Bernard Rollin a célébré la 

Sainte-Barbe, patronne des pompiers. Après les honneurs au fa-

nion, le passage des troupes en revue et l'appel aux morts des 

sapeurs-pompiers morts en service commandé, une gerbe était 

déposée sur la stèle. Isabelle Louviot, représentant le Maire, re-

mettait la médaille d'honneur des sapeurs pompiers, échelon 

bronze pour 10 ans de service, au caporal-chef Corentin Ollmann. 

Diégo Pételot, 2
ème

 classe, recevait la fourragère à titre collectif et 

la caporale Romane Aubry le galon de caporal-chef. Puis, Aymeric 

Bricard remerciait pour son engagement l'adjudant-chef Guil-

laume Hector qui, après 29 ans de service, a souhaité arrêter. Un 

des moments fort de la soirée. 

Des diplômes étaient remis à 10 pompiers qui ont suivi des formations. Avant de lever le verre de l'amitié, les différents intervenants re-

mercièrent ces femmes et ces hommes pour leur dévouement, leur disponibilité à la population, saluant leur engagement au quotidien.  

Les Pompiers recrutent toujours ! 

La campagne de recrutement se poursuit. Les personnes qui souhaiteraient avoir des informations à ce sujet peuvent prendre contact par 

le biais de cette adresse : cisbulgneville@outlook.fr.      Vous pouvez les suivre sur leur page Facebook : Sapeurs Pompiers de Bulgnéville. 

SPIDERMANS ! 
Lors de la journée "Portes ouver-
tes" organisée à la Halle des 
sports pour découvrir le nou-
veau mur d'escalade, de tout 
jeunes grimpeurs et grimpeuses 
n'ont pas hésité, avec souplesse, 
à escalader les voies installées à 
leur intention. Même pas peur, 
ces petits spidermans, encadrés 
par des adultes ! 

LES ENFANTS 

TOUJOURS FIDELES 
 

La présence des enfants de l'école 
primaire est toujours appréciée lors 
des cérémonies commémoratives. 
Ils montrent ainsi que pour toutes 
celles et ceux qui ont combattus et 
qui ont parfois laissé leur vie lors des 
guerres, le devoir de mémoire doit 
continuer avec les jeunes générations. 
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LES ACTUS 

UN BEAU SALON DES PUCES DU LIVRE 
Le 8 octobre, la Salle des fêtes accueillait le 8

ème
 Salon des Puces du Livre et des Vieux papiers, organisé par Bul'Animation-Tourisme avec 

21 exposants. Il a permis aux personnes qui possèdent des livres et qui ne souhaitent pas les conserver de les vendre à petits prix à celles 

qui souhaitent en acheter pas cher ! Une sorte de partage, de recyclage et une belle occasion de favori-

ser la lecture.  

Deux écrivains étaient les invités d'honneur : Bertrand Munier, écrivain régionaliste, y présentait quel-

ques unes de ses BD sur la vie et l'histoire des Lorrains, dont "Les Vosges, une terre d'histoire"; et 

Christian Wagner, de Bourmont, auteur lorrain, faisait notamment découvrir aux visiteurs son dernier 

ouvrage : " Au-dessus de la tranchée", qui retranscrit les carnets de guerre 1914-1919 de Georges Villa 

(1883-1965) combattant dans l'infanterie puis l'aviation.    

Les "œuvres" des enfants de CE1 qui avaient participé au concours de dessins, sur le thème des Jeux 

olympiques, étaient exposées 

Les organisateurs étaient ravis  de l'ambiance conviviale et des belles rencontres faites en cette journée, ce qui les confortent à continuer 

d'animer la Cité avec cette manifestation ! 

MARCHE DE NOEL : UNE AMBIANCE CHALEUREUSE 
Si, chaque année le dernier dimanche de novembre, il est un rendez-vous in-

contournable à ne pas manquer, c'est bien le Marché de Noël, le plus beau et 

féérique de la Plaine des Vosges ! Son succès ne se dément pas. 

En effet, la 28
ème

 édition a encore connu un record de visiteurs puisque près de 

1 500 personnes sont venues découvrir ce lieu magique et féérique donnant une 

ambiance de Noël avant l'heure ! 

Une grande et belle manifestation toujours très prisée des visiteurs. Les artisans 

présents rivalisaient d'originalité, d'art, d'idées, pour attirer l'attention et c'est 

toujours avec plaisir que chacun a fait des emplettes pour s'offrir des cadeaux 

traditionnels, parfois insolites mais exclusivement artisanaux. Noël, c'est aussi 

des gourmandises avec les produits de bouches et les plus gourmands se sont 

laissés volontiers tenter par les produits qui dégageaient de bonnes odeurs, dont 

les crêpes de l'association de parents d'élèves  "Le Gang des cartables"!   

La tombola a fait des centaines d'heureux avec de nombreux lots. Les enfants n'étaient pas oubliés avec les calendriers de l'Avent, les su-

cettes en chocolat, et... les papillottes offertes par le Père Noël venu faire un petit tour, préparant ainsi sa longue tournée.   

Une chaude et magique ambiance a régné toute la journée à la Salle des fêtes toujours très accueillante et décorée par des bénévoles et 

les employés des Services techniques de la Ville.  

Les membres du Comité des fêtes remercient chaleureusement la Commune et les personnes qui se sont investies.  

LE CONSEIL DES SAGES S'EST REUNI 
Le 27 novembre, la rencontre etait ouverte par Christian Franqueville qui dési-

rait relancer le Conseil des sages, mis en sommeil depuis les dernières élections, 

notamment en raison de la crise sanitaire. Il explique le but de cette instance : 

suggestions, remarques, propositions sur la vie de la Commune, rencontres avec 

le conseil des jeunes, etc. 

Le nouveau Conseil renouvelé comporte désormais 12 membres : Mesdames 

Fandre, Mangenot et Muller, Messieurs Belhamadi, Bocquillon, Conraud, Jean-

din, Macchi, Martin, Noël, Poyau et Richard. Philippe Colling sera le délégué du 

Conseil municipal. Suite au décès d'André Poirot, l'ancien président, Monsieur le Maire propose que la présidence soit confiée à Bernard 

Poyau qui l'accepte, avec l'assentiment des membres présents. 

Le Conseil fait dès à présent quelques suggestions pratiques (signalisation en général, panneaux indicateurs des services parfois obsolètes; 

amélioration de la circulation des piétons). Il souhaite que ses remarques ou suggestions soient portées à la connaissance du Conseil mu-

nicipal, étant bien entendu précisé qu'il ne prétend à aucune obligation de réalisation de ses propositions... 

CONCERT DE NOEL 
Le 9 décembre, à l'église, 

le trio des "R'Joyeux" a 

proposé un concert d'airs 

tziganes et de Noël pour 

une belle soirée qui an-

nonçait Noël avec des airs 

rappelant notre enfance. 
 

Près de 100 personnes ont été enchantées par le pro-

gramme proposé. Le violon, entre autres, entraînait par-

fois l'assistance à taper dans les mains sous des airs ca-

dencés. Ce fut un vrai moment de bonheur durant une 

heure et demi.     

Merci à la Commune qui a offert ce concert et aux musi-

ciens pour cet enchantement !   

MARCHE DE NOEL A L'ECOLE MATERNELLE 
Le marché de Noël de l'Ecole maternelle a 

attiré beaucoup de monde, notamment 

bien sur des parents venus admirer les 

"œuvres" réalisées par leurs enfants, et 

des grands-parents ravis eux aussi de faire 

quelques achats. Le hall intérieur était 

paré de jolis décors réalisés. Les parents 

d'élèves de l'association "Les Survet's" et 

les enseignants étaient affairés derrière 

leurs stands garnis de : sapins, cœurs, 

boules, centres de table, suspensions, étoiles, couronnes de Noël... De quoi 

décorer les tables et les maisons ! Un atelier "maquillage" donnait quelques 

couleurs aux frimousses des petits élèves. Le Père Noël s'est annoncé avec sa 

clochette, venant rendre une petite visite aux enfants qui ont souhaité faire 

une photo avec lui. 
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LES ACTUS 

UN NOUVEAU COMMERCE 
En novembre dernier, Philippe et Nadège Bourg ont 
ouvert un nouveau commerce, "Cycles Nehela", 
dans le bâtiment des commerces de la rue de Rhule-
moine (près du Vival). 

Installés auparavant à Vittel, 
ils cherchaient un nouvel 
emplacement. A Bulgnéville, 
le Maire leur a proposé un 
local dans notre cité afin de 
leur permettre de continuer 
à pérenniser leur activité en 
misant sur une nouvelle 
clientèle sans pour autant 
laisser "en plan" leurs fidè-
les clients. 

Des cycles de tous genres, des trottinettes à tous 
prix et même de haut de gamme (à moteur pédalier 
ou moteur roue) sont en vente ou en location, sans 
oublier les casques et accessoires divers. 
Service après vente et réparations assurés ! 
Bienvenue à tous deux dans notre Cité !  

CEREMONIES DES VOEUX 

VŒUX AUX NOUVEAUX HABITANTS 
Lors de la cérémonie des vœux de la Munici-

palité , le Maire Christian Franqueville et Ma-

rie-Jo Poyau ont accueilli les nouveaux habi-

tants. Marie-Jo leur a souhaité la bienvenue à 

Bulgnéville : "Pour certains, cela fait déjà 

quelques mois que vous résidez dans notre 

cité, pour d'autres c'est plus récent. Si vous 

avez choisi Bulgnéville, c'est peut être pour 

votre profession, pour vous rapprochez de 

votre famille, pour y installer un nouveau 

commerce. Et vous avez eu raison ! Je pense 

que ce choix, vous ne le regrettez pas, car 

vous avez déjà du le constater : 

"Il fait bon vivre à Bulgnéville" dans notre 

"Ville à la campagne". 

Bienvenue à toutes et à tous !" 

LE PARCOURS DE SANTE FORESTIER REHABILITE 
Le 29 novembre, Gilbert Aubry, Adjoint, 
et Mickaël Castellani, responsable des 
Services Techniques, ont réceptionné  
les travaux du parcours de santé, en 
présence de Mr Bertrand de l'entre-
prise SCIEBOIS de Relanges. 
En forêt communale, au Rond des gen-
darmes et aussi près du stade, un pan-
neau explicatif indique l'itinéraire du 
parcours. Sur 1,5 km, 14 agrès pour 
adultes se succèdent avec 4 éléments 
pour les enfants. Chacun est muni de 
son panneau explicatif précisant le niveau de difficulté, l’utilisation et les mouve-
ments conseillés. Bancs et tables viennent compléter l'ensemble pour se reposer 
ou venir tout simplement pique-niquer. 
Auparavant, le terrassement des structures et la réalisation de fossés avaient été 
réalisés par l'entreprise Nicolas Desales. Le coût de cet investissement s'élève à 
59 000 € TTC, subventionné par la Région Grand Est, dans le cadre des Fonds euro-
péens (Feader) pour 34 000 €. Dans un cadre superbe, ces aires de sport en accès 
libre sont destinées aux sportifs ou à de simples promeneurs. Une volonté de la 
Municipalité à encourager une activité physique par le sport, pour la santé !  

VŒUX AU PERSONNEL COMMUNAL 
Le 22 décembre, les agents communaux ont  été reçus en Mairie pour la cérémonie de fin 

d'année qui leur est consacrée. "C'est l'occasion de voir le chemin parcouru tout au long de 

l'année. Merci pour le travail réalisé." leur disait le Premier Magistrat. "Nous avons le senti-

ment de tout faire pour que la Commune continue à s'améliorer et à avancer. Mais il faut 

que tout le monde se "retrousse les manches !"..."De plus par l'emploi de contrats aidés, 

nous permettons à des personnes de renouer avec le monde du travail". 

En levant le verre de l'amitié, les souhaits de passer de belles fêtes de fin d'année et de 

bons vœux pour 2024 étaient partagés. Un superbe colis, bien garni, leur était offert. 

VŒUX DE LA MUNICIPALITE 
Bulgnéville va bien ! 

Le 6 janvier, la cérémonie des vœux de la Municipalité 

s'est déroulée en présence de Thomas Kupisz, Sous-

préfet de Neufchâteau, de Daniel Gremillet, Sénateur, 

du Maire Christian Franqueville et de nombreux invi-

tés. Marie-Jo Poyau, Première Adjointe, a dressé le 

bilan des réalisations de l'année écoulée entraînant 

son auditoire dans une "escalade" d'investissements 

qui ont représenté près de 3,5 M€ en 2023 : travaux 

de voirie, urbains, de bâtiments, etc. Et surtout faisant 

référence notamment à la construction du mur d'escalade d'une hauteur impressionnante 

de 16 m. , et concluait : "La Commune de Bulgnéville se porte bien,  mais bien sur... tout 

cela ne fait pas d'un claquement de doigts, il y a du travail pour administrer, diriger, maîtri-

ser les dépenses et gérer notre Ville. Notre Maire s'y emploie avec le dynamisme que nous 

lui connaissons, entraînant avec lui son équipe municipale et le personnel communal." 

Elle n'oubliait pas de remercier ce dernier pour son engagement et les bénévoles des asso-

ciations locales qui animent la Cité. Marie-Jo appelait tous les conseillers municipaux à ve-

nir près d'elle afin de les présenter aux nouveaux habitants. 

Christian Franqueville quant à lui disait : "Notre Commune poursuit sa route sur le chemin 

du progrès avec des équipements publics remarquables dans les écoles, des équipements 

sportifs très enviés et utilisés par une population qui va bien au-delà de notre Commune"; 

détaillant ensuite les nombreux atouts de notre ville. 

Mais il consacrait une grande partie de son discours à son inquiétude vis-à-vis de la dé-

prime socio-économique de la Plaine de Vosges, ne comprenant pas le silence des élus 

concernés, ainsi qu'à la disparition progressive des services publics aux profits de villes ,ce 

qui crée une discrimination entre ville et campagne. 

Sur ce constat, il mettait en exergue les industries locales : l'Ermitage, Pizz-Wich, Enzo-

hôtel, Maire, Thiriet et autres petites entreprises bulgnévilloises qui fonctionnent bien et 

emploient de nombreux salariés. 

Puis chacun était invité à lever le verre de l'amitié en dégustant la galette et en se souhai-

tant une Bonne Année 2024. 
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HORAIRES D'OUVERTURE DE LA MAIRIE 

Lundi, mardi et vendredi : de 9 h à 12 h et de 14 h à 17 h 30 
Mercredi et jeudi : de 9 h à 12 h 

FRANCE-SERVICE 

Dans les locaux de La Poste au 40 rue François de Neufchâteau, 
contact : 03 29 05 01 87 ou : bulgneville@france-service.gouv.fr  

4 DEFIBRILLATEURS sont à disposition dans la Commune, accrochés au mur de la Pharmacie, du Stade, de la Halle des Sports et à la Mai-
son de Santé. Avant toute intervention près de la personne inanimée, appeler le 18 ou le 115.  

LA CRECHE-HALTE-GARDERIE "LES PETITS MOUSSES" accueille les enfants de 10 semaines à 6 ans, du lundi au vendredi de 7 h 30 à 18 h 30, 

quelle que soit la durée (de 1 heure à l'accueil continu). Renseignement ou inscription au 03 29 09 24 08. 

SECURITE PUBLIQUE : Il est rappelé que le stationnement en dehors des emplacements prévus à cet effet peut être la conséquence 

d'accidents pour lesquels la responsabilité civile et pénale des propriétaires des véhicules peut être engagée. 

Il est également interdit de stationner sur les trottoirs ! Un peu de civisme ! Le trottoir, c'est fait pour marcher et aussi pour les pousset-

tes et les fauteuils des personnes à mobilité réduite. MERCI ! 

LES INFOS 

Guillaume Hector à l'honneur ! 
Lors de la cérémonie des vœux de la Municipalité du 6 janvier, Christian Franqueville a remis la 
Médaille d'honneur de la Ville à Guillaume Hector pour ses 30 ans de service comme sapeur-
pompier volontaire.  
C'est en juin 1994 que Guillaume intègre le corps des sapeurs-pompiers de Bulgnéville. 
De 1

ère
 classe en juillet 2000, il gravit les échelons au fil des années pour accéder au grade d'Adju-

dant-chef en juillet 2021. Il assurera le poste d'Adjoint-chef de Centre de 2011 à 2021, année où il 
devient Chef du Centre de secours de Bulgnéville, s'y consacrant pendant un an jusqu'à la prise 
du poste par Aymeric Bricard. 
Durant ces années, parmi ses distinctions, il recevra la fourragère à titre collectif lors de la tem-

pête de 1999 et la Médaille d'honneur argent pour 20 ans de service le 1
er

 juillet 2014. Après 30 ans de dévouement, de don de soi, de 
permanences, de responsabilités, d'esprit d'équipe, de capacité à faire face aux situations parfois très difficiles, Guillaume a fait valoir ses 
droits à la retraite le 1

er
 décembre dernier. 

Félicitations, Guillaume ! Tu as bien "donné" au service de la population, et tous nous t'en remercions. 

Merci aux donneurs de sang ! 

Distribution des affouages 
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DATES A RETENIR A NOTER SUR VOS AGENDAS 

Dimanche 11 février : Repas des aînés, Salle des fêtes 
Samedi 17 février : Soirée années 80, Salle des fêtes 
Lundi 1

er
 avril (lundi de Pâques) : Chasse aux œufs, Espace du Févry 

Samedi 2 mars : Théâtre par la troupe des "Z'Amateurs", Salle des fêtes 
Samedi 4 mai : Loto de l'ADMR, Salle des fêtes 

Samedi 18 mai : Soirée Cabaret, Salle des fêtes 
Dimanche 19 mai : Foire du jambon et du fromage 
Jeudi 23 mai : Don du sang, Salle des fêtes  
Dimanche 16 juin : Festival peinture-sculpture, Salle des fêtes 

LE CONCILIATEUR DE JUSTICE, assurera à ses prochaines permanences les lundis 12 et 19 février, 4 et 18 mars de 10 h à 12 h 

à la Maison des Associations, rue du Févry, uniquement sur rendez-vous à la Mairie au 03 29 09 10 73 

ou par mail à  : mairie@bulgneville.fr en indiquant : vos coordonnées complètes, votre  n° de téléphone et l'objet de la demande. 

A la crèche... 

Visite du Père Noël Découverte de la première neige 

Galette chez les modélistes 


